



## Realizan el Conversatorio Virtual “Los Derechos de la Niñez”

Con el propósito de promover, difundir y dar a conocer los derechos DE niñas, niños y adolescentes, así como la importancia de su pleno ejercicio, el Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación” realizó el Conversatorio Virtual “Los Derechos de la Niñez”. En el evento, realizado de manera interactiva y en el que participaron niñas y niños, se pudieron expresar ideas y observaciones sobre qué son los derechos de la niñez y cómo se pueden ejercer de manera efectiva.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/realizan-el-conversatorio-virtual-los-derechos-de-la-ninez/>